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Zitat von Veteran 

Er gibt zu das es an der sportlichen Kompetenz fehlt und fände die Möglichkeit einer
Kooption durch den AR nicht schlecht.

Er sieht tatsächlich das Vorstellungsprogramm bei der MV als verbesserungsbedürftig
an.

AR Max Müller sieht die Notwendigkeit eines Sportdirektors.

Hat durchaus interessante Ideen. Strukturen unabhängig von Personen schaffen...

Nicht zu fassen, die lesen hier mit und kopieren 1:1 unsere Ideen...

Alles anzeigen 

Wobei er auch sagt, dass es kein Ex-Profi sein muss, sondern vor allem die Vernetzung fehlt.

Wenn aber der AR (oder vielleicht auch nur ein einzelner) schon erkennt, dass Strukturen
geändert werden müssen, weshalb wird dann nix angestossen?
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